



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## De l'installation du curé

Vous avez été nombreux à me poser cette question : l'installation du curé, quid ? Elle peut en cacher une autre : le curé, quid ? Commençons par la dernière, elle nous permettra de comprendre la première. D'après le droit de l'Église, le curé est le pasteur de la paroisse. Il exerce sa charge sous l'autorité de l'Évêque diocésain qui l'a appelé à partager le ministère du Christ. Il a pour fonctions d'enseigner, de sanctifier et de gouverner avec la collaboration éventuelle d'autres prêtres ou diacres, et avec l'aide des laïcs. Avant de débiter son ministère, il est présenté à la communauté par l'Évêque ou son délégué au cours d'une cérémonie, appelée « installation ». Elle comporte 3 moments importants :

- La remise de l'Évangélaire pour signifier que sa mission principale est l'annonce de la Bonne Nouvelle. C'est pourquoi l'évêque dit alors : « Recevez l'Évangile pour annoncer la Bonne Nouvelle au peuple de Dieu qui vous est confié ».

- Ensuite, il prononce la profession de foi car il devient le garant de l'orthodoxie dans la paroisse qui lui est confiée. Il veillera particulièrement aux faux enseignements (hérésies) et aux idées séparatistes (schismes).

- Enfin, il œuvre pour l'unité de tous. Pendant le geste de paix, l'Évêque lui donne la paix en le chargeant de la transmettre à la communauté.

**P. Roger Djop Yafwamba**

## Rencontre avec...

**Roger Djop Yafwamba**

**Père Roger Djop a été nommé prêtre des paroisses de Fresnes et de Rungis après avoir été, pendant 3 ans, au service de la paroisse St Maxime d'Antony, 3 ans à Cachan et prêtre modérateur de la paroisse de St-Paul de la Vallée aux Renards. Ces années lui ont servi à conclure ses études de théologie pratique par un doctorat dont la publication sortira dans les prochains mois.**

« J'avais 12 ans lorsque j'ai demandé à entrer au petit séminaire du diocèse de Kongolo (RDC), situé à 300 km de chez moi. Aîné de 4 enfants, je n'ai vécu alors que très peu avec ma famille. Après le grand séminaire, alors que je n'étais pas encore prêtre, j'ai été affecté comme directeur économe du petit séminaire, puis simultanément second économe général et responsable de l'intendance de l'évêché. Ordonné prêtre en 1994, j'ai été nommé vicaire paroissial et je me suis occupé, pendant 2 ans, de l'animation des vocations sacerdotales pour mon diocèse. J'ai poursuivi, par la suite, des études de Théologie Pratique à Kinshasa où j'ai obtenu le Master 2. Nommé au centre inter-diocésain provincial du Katanga, j'ai assuré la gestion financière et administrative d'un établissement d'enseignement supérieur catholique. En France depuis novembre 2006, me voilà aujourd'hui dans un nouveau ministère où j'aurai cœur à vivre non plus « dans le faire » de ces années de gestion mais dans « l'être » avec les paroissiens. Chercher, avec optimisme et avec l'Esprit Saint, l'équilibre et la collaboration à tous les niveaux. Ensemble, nous construirons dans la continuité et dans l'adaptation les paroisses qui nous sont confiées. »

**Propos recueillis par Nathalie Kholer**

Agenda

### Mercredi 26 septembre

12h15 : messe à Rungis

17h : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

### Samedi 29 septembre

10h30 : messe à Soleil d'automne

### Dimanche 30 septembre

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à Fresnes

### Mardi 2 octobre

17h : messe à la maison de retraite (EHPAD) de Rungis, 6 rue de la Grange

### Mercredi 3 octobre

12h15 : messe à Rungis

20h : réunion du Secours Catholique à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Vendredi 5 octobre

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'adoration

*Pas de messe à St-Éloi à 9h*

### Samedi 6 octobre

Rentrée paroissiale à Rungis

## Ceci vous concerne

### Journée de rentrée à Rungis

Samedi 6 octobre, à partir de 15h45 : grand rassemblement intergénérationnel. Messe à 18h30 suivie d'un apéritif et d'un repas partagé.

### Conférence St-Vincent de Paul

Dans la dynamique de « Diaconia 2013- Servons la Fraternité », venez rencontrer des bénévoles attentifs au service des plus démunis samedi 29 septembre à 14 h 30 à N-D du Rosaire – Saint-Maur.  
Messe à 18 h avec Mgr Santier.

Les 6 et 7 octobre, les membres de la Conférence St-Vincent de Paul participeront à l'animation des messes et solliciteront votre générosité. D'avance, ils vous en remercient.

### Rencontres cathédrales

Du 6 au 14 octobre, exposition, balade, célébration ... dans le diocèse. Des tracts sont disponibles au fond de l'église.

### Rassemblement diocésain

Nous sommes tous invités à Créteil le 14 octobre à partir de 14h pour célébrer les 50 ans du concile Vatican II et l'ouverture de l'année de la Foi proposée par le pape Benoît XVI. Des tracts sont au fond de l'église. Un covoiturage est possible, s'inscrire à l'accueil.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h  
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Gwenaëlle Truant et Antoine Sinopoli s'uniront par le sacrement du Mariage le samedi 29 septembre à Rungis.

Laurence Charles et Robin Delanlssays entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 30 septembre à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Simone Constans, Huguette Silvestri, Bernard Gohin et Sylvie Pegnaud ; à Rungis : Irène Lablanquie.

## Diaconia 2013

1er semestre 2011, **mettre en valeur ce qui se vit déjà...** chaque diocèse a été invité à mettre en place une équipe diocésaine d'animation, mandatée par l'évêque.

2ème étape, Carême-juin 2012, **le partager et le vivre avec d'autres...** Favoriser : des échanges de différents regards sur les situations de fragilité et enjeux sociaux du territoire, une écoute et un partage des témoignages individuels et collectifs, un partage fraternel avec les plus fragiles, une réflexion en communauté sur le thème croisé « Diaconie et Parole », des rencontres pour associer des personnes, chrétiennes ou non, engagées sur le terrain.

3ème étape, sept. 2012-carême 2013, **aller à la rencontre... et approfondir les liens entre service des frères et célébration...** prière, sacrements, célébrations. Comme l'année précédente, des outils méthodologiques seront

proposés pour mettre en valeur les initiatives qui se vivent déjà, aider les communautés à rejoindre ceux qui sont aux marges de la société et loin de l'Église, célébrer la fraternité, relier l'engagement social et la vie liturgique de la communauté, repérer ensemble comment le service des frères modifie et transforme notre manière de célébrer et d'accueillir les plus pauvres et les chrétiens dans leur demande d'accueil et d'écoute.

4ème étape, Carême-avril 2013, **inviter à célébrer la fraternité...** des rencontres seront organisées au niveau des territoires pour continuer à travailler sur les mêmes objectifs que carême-juin 2012.

Enfin **mai 2013 : rassemblement national « Diaconia 2013 »** à Lourdes, du 9 au 11 mai 2013.